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ENGLISH: 
 

NFC: 

What is NFC? 

The abbreviation NFC stands for Near Field Communication. It is an international transmission 

standard for the wireless exchange of data over short distances. 

For transmission, the high-frequency range of 13.56 MHz is used. Data can be transferred at speeds 

up to 424 kbps. Transmission, however, is only possible over short distances of a few centimeters 

(about 1-4 cm). Our cards are secured, it means read-only. 

 

Mobile: 

Apple: 

iPhones as of iOS 12 should be NFC-enabled. However, according to Apple's official NFC API 

document, NFC capability is limited to reading NFC tags. Apple has certain restrictions on access for 

certain IOS and mobile phone models. For the latest information, please contact your Apple dealer. 

Android: 

Older smartphones still have replaceable batteries. On these there is a direct reference to the 

existing NFC technology on some devices. The batteries of some Samsung smartphones, for example, 

show the words "Near Field Communication". 

Other, newer models, such as Sony Experia phones, carry the NFC-typical "N" on their backs. This 

marks the exact location of the NFC chip in the Android device. 

As a last and ultimate option, just look in your smartphone settings: Settings> Connections> NFC and 

Payment. Alternatively: "Settings"> "More" (below, the NFC and Android Beam options should 

show). If you cannot find it, simply type in "NFC" in the search bar. 

If you do not find any reference to NFC, your smartphone is most likely unable to do so. 

Tablet: 

Of course, once you have read in the cards, you can also play our game on the tablet. 

Computer / Laptop / Convertible: 

Preference for digital games, as the quality of the cards and the game board are displayed perfectly 

on the big screen. If you cannot read NFC on your smartphone ... there are also NFC Reader with USB 

port for the computer available. 

  



DEUTSCH 
 

Was ist NFC? 

Die Abkürzung NFC steht für Near Field Communication (deutsch: Nahfeldkommunikation). Dabei 

handelt es sich um einen internationalen Übertragungsstandard zum drahtlosen Austausch von 

Daten über kurze Distanzen. 

Zur Übertragung wird der Hochfrequenz-Bereich von 13,56 MHz genutzt. Daten können mit einer 

Geschwindigkeit von bis zu 424 kBit/s übertragen werden. Eine Übertragung ist allerdings nur über 

kurze Distanzen von wenigen Zentimetern möglich (ca. 1-4 cm). Unsere Karten sind auch 

schreibgeschützt. 

Einlesen: 

Mobil: 

Apple: 

iPhones ab iOS 12 sollten NFC-fähig sein werden. Laut dem offiziellen NFC API Dokument von Apple 

beschränkt sich die NFC-Fähigkeit jedoch auf das Lesen von NFC-Tags. Apple hat gewisse 

Einschränkungen auf den Zugriff für gewisse IOS und Handy Modelle. Für die neuesten Informationen 

kontaktieren Sie bitte Ihren Apple Händler. 

Android: 

Ältere Smartphones verfügen noch über austauschbare Akkus. Auf diesen findet sich bei einigen 

Geräten ein direkter Hinweis auf die vorhandene NFC-Technologie. Die Batterien mancher Samsung-

Smartphones zeigen beispielsweise den Vermerk "Near Field Communication" an. 

Andere, neuere Modelle, wie Sony Experia-Handys, tragen das NFC-typische "N" auf ihrer Rückseite. 

Dadurch wird gleichzeitig die exakte Position des NFC-Chips im Android-Gerät markiert. 

Als letzte und ultimative Möglichkeit schaut ihr einfach in euren Smartphone-Einstellungen nach: 

"Einstellungen" > "Verbindungen" > "NFC und Zahlung". Alternativ: "Einstellungen" > "Mehr" (weiter 

unten sollten sich die NFC- und Android Beam-Optionen zeigen). Kommt ihr in euren Einstellungen 

gar nicht zurecht, tippt ihr einfach "NFC" in die Suchleiste ein. 

Findet ihr über keinen dieser Wege einen Hinweis auf NFC, ist euer Smartphone 

höchstwahrscheinlich nicht dazu in der Lage. 

Tablet: 

Wenn ihr die Karten eingelesen habt, könnt ihr natürlich auch auf dem Tablet spielen. 

Computer / Laptop / Convertible: 

Bevorzugt zum digitalen Spielen, da die Qualität der Karten und des Spielbrettes auf dem grossen 

Monitor perfekt dargestellt werden. Falls ihr über euer Smartphone kein NFC einlesen könnt…es gibt 

auch NFC Reader mit USB Anschluss für den Computer. 

 


